



学校だより

# おつひ



半田市立乙川東小学校

第4号

令和元年7月5日

発行責任者：真山 恵

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう

入学・進級から3 か月、1 学期もあと2 週間あまりとなりました。1 年生が 5 月に種を蒔いたアサガオはツルを伸ばし、蕾がふくらんできました。2 年生が植えたミニトマトも色づき始め、毎日収穫を楽しみにしています。子どもたちは、保護者・地域の皆様に様々な場面で支えていただき見守られながら、のびのびと学校生活を送ることができています。1 学期のまとめの時期に、それぞれの成長の様子を確認し、子どもたち一人一人の心にある「伸びようとする芽」を今後も大切に育てていきたいものです。

## 親子学級にご参加いただきありがとうございました



1年「箱の形を生かして・・・」



2年「世界でオンリーワンの帽子」



3年「彼岸花、きれいに咲いてね」



4年「思い出のフォトフレーム」



5年「一針一針真剣です！」



6年「ドキドキする！土器！」

6月22日に行われた親子学級では、ご家族の皆様にご多数ご出席いただきありがとうございました。子どもたちは、この日をとても楽しみにしていました。一緒に活動していただいたおかげで、普段はなかなかできない活動を楽しんで行うことができました。3年生の親子の皆さんには、平地川の土手に彼岸花の球根を植えていただきました。事前に大池・平地一区、市役所市民協働課の皆さんが土手の草刈りを行ってくださいました。各地区の皆さんも来てくださり、球根を約8000球植え付けることができました。秋に彼岸花が咲くのが、とても楽しみになりました。

その後、大地震に備えた引き渡し訓練を行いました。近年、日本各地で大きな地震が発生しています。災害時に備え、災害発生時の行動や避難場所、非常時持ち出しセットなどについて日頃からご家族で話し合い、大切な命を守るようにしていきましょう。また、今年は9月14日(土)～15日(日)に防災キャンプを行います。様々な体験ができる貴重な機会です。4日に申し込み書を配布しました。申し込みは16日までです。ぜひ積極的に参加していただければと思います。

## 表彰おめでとうございます

半田市民スポーツ大会	水泳競技高学年50m平泳ぎ男子	優勝	6年	島本 海
同	高学年50m自由形男子	2位	5年	中野 圭翔
同	高学年50m自由形女子	3位	6年	竹内 華漣
同	中学年50m自由形男子	2位	3年	金枝南央人
同	低学年50m自由形女子	優勝	2年	土屋 瑠子
同	低学年50m自由形女子	2位	2年	長松 栄治

### 5年生が稲作体験で田植えをしました 6月18日

平地保育園の西側に天野正彦さんの水田があります。本校の5年生は、毎年、天野さんに毎年御指導いただき、地域ふれあい活動推進協議会の皆様に助けをいただいで稲作体験をしています。今年も5年生が田植えを行いました。殆どの子どもが初めて水田に入るとあって、素足で入る田の泥の感触に大きな歓声を上げながらも、一列に並んで真剣に苗を植え付けました。おつひサポーターの皆様や市役所の方にも大変お世話になりました。今後、稲の生長とともに5年生の子どもたちの心も大きく豊かに育っていくことでしょう。



### 豊田ケミカルエンジニアリング（株）より環境基金が贈られました

6月28日、豊田ケミカルエンジニアリング（株）の代表取締役の林様をはじめ3名が来校され、環境基金を贈呈していただきました。3年生の代表児童が受け取り、環境学習をしっかりと行っていくことを約束しました。3年生は、総合的な学習で地域の環境について学んでいきます。貴重な基金を贈呈していただきありがとうございました。



### 文化芸術体験「カンジヤマイム」公演 7月3日

文化芸術体験としてパントマイムを鑑賞しました。事前のワークショップでは、6年生がパントマイムの基本を教わったり、身体の動かし方を練習したりしました。

本公演は、全校児童が鑑賞しました。身体の表現力で想像力をかき立てるパントマイムの世界に、どの子の目もきらきらと輝き、笑顔で舞台に見入っていました。

「好きなことを一生懸命やっていると、素敵な仲間に出会えますよ。」という言葉がとても印象的でした。

